

## BAB V

### KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pada hasil penelitian yang telah dilakukan dan telah dipaparkan sebelumnya pada bagian pembahasan mengenai hubungan antara religiusitas dan perilaku konsumtif pada mahasiswi tingkat awal di UPI Bandung dengan metode penelitian korelasional pada 200 orang sampel, diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan pada hasil penelitian disimpulkan bahwa gambaran religiusitas pada mahasiswi tingkat awal di UPI Bandung berada pada kategori sedang. Hal ini menunjukkan bahwa sebagian besar mahasiswi tingkat awal di UPI Bandung sudah memiliki ketertarikan dan kesadaran dalam memaknai esensi agama dalam kehidupan sehari-harinya.
2. Berdasarkan pada hasil penelitian, gambaran perilaku konsumtif pada mahasiswi tingkat awal di UPI Bandung berada pada kategori sedang. Hal ini menunjukkan sebagian besar mahasiswi tingkat awal di UPI Bandung memiliki kecenderungan untuk terus-menerus menggunakan suatu barang, khususnya menggunakan suatu barang, khususnya karena diiming-imingi oleh hadiah.
3. Terdapat hubungan negatif antara religiusitas dengan perilaku konsumtif pada 200 sampel mahasiswi tingkat awal di UPI Bandung dengan tingkat korelasi sebesar  $-0,147$  (sangat rendah).

#### B. Rekomendasi

Berdasarkan pada hasil penelitian yang telah dilaksanakan maka penulis memberikan saran kepada:

1. Mahasiswi Tingkat Awal di UPI Bandung

Temuan Penelitian yang dilakukan pada 200 orang mahasiswi tingkat awal di UPI memberikan gambaran secara ilmiah bahwa para mahasiswi tersebut memiliki perilaku konsumtif dalam tingkatan sedang

namun cenderung tinggi. Berdasarkan jumlah hasil skor yang menunjukkan intensitas mahasiswi tingkat awal di UPI memiliki kecenderungan terus-menerus menggunakan suatu barang, khususnya karena diiming-imingi oleh hadiah. Dalam hal ini mahasiswi tersebut membeli suatu barang karena hadiah yang ditawarkan oleh produsen. Peneliti memberi saran agar mahasiswi tingkat awal di UPI Bandung berupaya untuk mengendalikan atau menurunkan intensitas tersebut supaya terhindar dari segala sesuatu yang bersifat mubazir. Hal konkrit yang dapat dilakukan adalah dengan melakukan pertimbangan akan kebutuhan dan kegunaan produk setiap akan mengkonsumsi suatu produk.

## 2. Peneliti Selanjutnya

Peneliti menyadari masih banyak terdapat kekurangan pada penelitian skripsi ini. Untuk itu diharapkan peneliti selanjutnya untuk dapat memperluas sampel penelitian sebesar mungkin, sehingga hasil yang ditunjukkan dapat menunjukkan secara lebih akurat karakteristik dari populasi. Peneliti selanjutnya diharapkan juga untuk dapat memperbaiki instrumen-instrumen yang sudah ada sehingga menjadi lebih baik lagi dalam validitas dan reliabilitasnya.